

1. Toma de posesión (1948). relevo (1956) y portadas de Ofensiva



III Aniversario del asesinato de José Antonio



Al igual que el año de la más triste fecha histórica y popular—20 de noviembre de 1936—en cuya trágica madrugada cayó asesinado por traidores de odio la egregia figura del Mandatario, España entera se prepara para honrar su memoria imperecedera.

En nuestra capital, organizada por la Junta Patronal del Movimiento, se celebrará en la Santa Iglesia Catedral Basílica un solemne funeral por el eterno descanso de su alma, con la presencia de la Falange local y al que acudirá la autoridad del pueblo conqueable para testimoniar una vez más su dolor en el triste aniversario.



El
homage
de
despedida
a Del Valle

He aquí unas notas gráficas del homenaje de despedida al ex-Gobernador Civil de nuestra provincia, titular hoy de la de Lugo, señor Del Valle Vázquez, que aparece en la primera fotografía con el con el Gobernador Militar Coronel Muñoz y Alcalde Sr. Domínguez.—(Fotos Pérez Hijo)



D. Gabriel Juliá Andréu tomó posesión del Gobierno Civil de la Provincia



Le entregó el mando el Gobernador Interino, señor González, en presencia de las autoridades locales

Todos los conquenses y muy especialmente los autoridades militares en su alta categoría asistieron —decirlo es poco— a la nueva Gobernación.



La guerra fría de Berlín en peligro de convertirse en guerra caliente

Los rusos están concentrando fuerzas en la frontera con Occidente

El camarada Juliá Andréu se posesionó de su cargo de Jefe Provincial del Movimiento

«Hemos de luchar a sus mejores cada día con el esfuerzo que hace de no darse nunca por satisfechos»—dijo el Jefe

«Vienen a mandar una Falange que no tiene otra ambición que servir a España»—dijo el Subjefe, camarada Hermoso



Al centro se pone a del Movimiento, el camarada Juliá para su cargo de Jefe Provincial del partido de Extremadura que la Falange de Cuenca le da.

(Foto: Pérez Hijo)

El camarada Juliá, Jefe Provincial del Movimiento, se presentó a su cargo el jueves 18 de agosto en la sala de reuniones de la Falange de Cuenca. El acto contó con la presencia de numerosos miembros del Partido, así como de autoridades civiles y militares. El presidente de la Diputación, don José Martínez, realizó un discurso en el que felicitó al nuevo jefe provincial y le recordó la importancia de la labor realizada por el Partido en la provincia. El acto finalizó con un brindis en honor a la Falange y a la Patria.

PALABRAS DEL JEFÉ
DEL MOVIMIENTO
Gobernador Civil de la Provincia de Cuenca.

Palabras del Jefe Provincial del Movimiento: «Hemos de luchar a sus mejores cada día con el esfuerzo que hace de no darse nunca por satisfechos». «Vienen a mandar una Falange que no tiene otra ambición que servir a España».

NOTICIAS A LA PROVINCIA
NOTICIAS DE REPARTO
NOTICIAS DE REPARTO
NOTICIAS DE REPARTO

Lo que nos muere

En estos momentos de la historia, en la que todo parece indicar que la guerra fría de Berlín puede convertirse en guerra caliente, es importante recordar que la guerra fría es una guerra que mata. Una guerra que mata a las personas, que mata a las familias, que mata a las comunidades, que mata a las naciones. Una guerra que mata a las personas, que mata a las familias, que mata a las comunidades, que mata a las naciones.

Una guerra que mata a las personas, que mata a las familias, que mata a las comunidades, que mata a las naciones. Una guerra que mata a las personas, que mata a las familias, que mata a las comunidades, que mata a las naciones.

Las notas gráficas de la toma de posesión del nuevo Gobernador Civil de la Provincia. Arriba, El señor Juliá en su saludo a Cuenca y autoridades. Abajo, el Excmo. señor Gobernador con las Primeras autoridades que asistieron al acto. (Foto: Pérez Hijo).

